

Cuba présente ses condoléances à l'Australie



La Havane, 7 jan. (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a adressé ses condoléances au peuple et au gouvernement de l'Australie pour les pertes humaines et les graves dégâts causés par les incendies de forêts de ces derniers jours.

«...condoléances au peuple et au gouvernement de l'Australie pour la perte de vies humaines, les dégâts à la faune, la flore et les pertes matérielles occasionnées par les incendies de forêts, condoléances que j'adresse aussi aux proches des victimes et aux sinistrés ».

Provoqués par une vague de chaleur extrême, les incendies auraient fait une vingtaine de morts et ravagé quelque mille 50 logements.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/211313-cuba-presente-ses-condoleances-a-laustalie>



Radio Habana Cuba